



‘Internet: la Universidad del futuro’, a debate en el II Foro de EL MUNDO

Seis especialistas analizarán el martes en Burgos las oportunidades del nuevo sistema de aprendizaje en la red y las posibilidades de la oferta para las empresas

E.M/ Valladolid

La irrupción de internet está provocando cambios revolucionarios en las universidades más avanzadas del mundo y poniendo patas arriba el concepto clásico de estas instituciones. El debate está empezando a calar en España y adquirirá en los próximos meses una mayor intensidad. Más competencia, más oferta, cambios relevantes en la organización del profesorado...

Está por ver el impacto en la calidad y en la implicación de los alumnos. El fenómeno de internet tendrá, ya lo está teniendo, su repercusión en los libros de texto clásicos. En definitiva, un nuevo modelo que obliga también a un debate público sobre los cambios que representará internet para el sistema universitario regional.

EL MUNDO de Castilla y León aborda el análisis de este fenómeno el próximo martes, 9 de abril, en su II Foro Universidades. La cita es a las 11 de la mañana en el Aula Romeros de la Universidad de Burgos. Seis especialistas –cinco expertos de otras tantas universidades de la Comunidad y el director general de Universidades- abordarán el presente y el futuro de la universidad por internet.

Si usted quiere conocer la evolución de las tecnologías de apoyo al aprendizaje, el estado de los llamados MOOC (cursos masivos, on line y gratuitos), sus debilidades y fortalezas, y las oportunidades que plantean al sistema universitarios regional, el foro que organiza este periódico en colaboración con la Consejería de Educación es el medio adecuado. Si usted es empresario y quiere conocer una de las vías futuras de fichaje de profesionales, el fo-



El consejero de Educación, Juan José Mateos, en el I Foro de EL MUNDO sobre las universidades. / IICAL

ro le puede ser de utilidad.

La jornada arrancará con una conferencia de Salvador Rus Rufino, director de la cátedra de Empresa Familiar y catedrático de Historia del Pensamiento y de los Movimientos Sociales y Políticos de la Universidad de León, que abordará la evolución tecnológica de apoyo a los sistemas de aprendizaje universitario y los cambios y oportunidades que plantea la nueva educación a distancia.

Posteriormente, cinco especialistas participarán en una mesa redonda-debate sobre el presente y futuro

de esta formación on line. Ángel de los Ríos, director general de Universidades de la Junta; Concepción Albarrán, vicerrectora de Ordenación Académica e Innovación de la Universidad Católica de Ávila; Manuel Pérez Mateos, vicerrector de Ordenación Académica y Calidad de la Universidad de Burgos; Pastora Isabel Vega Cruz, vicerrectora de Innovación e Infraestructuras de la Universidad de Salamanca, y Salvador Carmona, rector de la IE University, expondrán sus puntos de vista sobre un concepto emergente de la forma-

ción universitaria. La mesa redonda estará moderada por José Luis Fernández del Corral, redactor jefe de EL MUNDO de Castilla y León.

La jornada será clausurada por el consejero de Educación, Juan José Mateos, tras un debate abierto con los participantes. EL MUNDO pretende llevar al ámbito universitario los debates de máxima actualidad. Las personas interesadas pueden enviar comunicaciones al Foro (cyl24h@elmundo.es). Para inscribirse a esta jornada es necesario llamar al teléfono 983-421732.